

























- a. *Pure Impulse Buying*, merupakan pembelian secara impulsif yang dilakukan karena adanya luapan emosi dari konsumen sehingga melakukan pembelian terhadap produk di luar kebiasaan pembeliannya.
- b. *Reminder Impulse Buying*, merupakan pembelian yang terjadi karena konsumen tiba-tiba teringat untuk melakukan pembelian produk tersebut. Dengan demikian konsumen telah pernah melakukan pembelian sebelumnya atau telah pernah melihat produk tersebut dalam iklan.
- c. *Suggestion Impulse Buying*, merupakan pembelian yang terjadi pada saat konsumen melihat produk, melihat tata cara pemakaian atau kegunaannya, dan memutuskan untuk melakukan pembelian. *Suggestion impulse buying* dilakukan oleh konsumen meskipun konsumen tidak benar-benar membutuhkannya dan pemakainnya masih akan digunakan pada masa yang akan datang.
- d. *Planned Impulse Buying*, merupakan pembelian yang terjadi ketika konsumen membeli produk berdasarkan harga special dan produk-produk tertentu yang tidak tengah diperlukan dengan segera.<sup>34</sup>

Berdasarkan klasifikasi di atas, dapat diketahui motif orang melakukan pembelian impulsif. Kadang orang membeli secara impulsif karena dia teringat akan membeli suatu produk yang merupakan

---

<sup>34</sup> Edwin Japarianto dan Sugiono Sugiharto, "Pengaruh *Shopping Life Style* dan *Fashion Involvement* Terhadap *Impulsif Buying Behavior* Masyarakat *High Income* Surabaya", *Journal Manajemen Pemasaran*, Vol. 6, No. 1 (April, 2011), 35.







3	Peneliti	Tjokorda Istri Dwi Pradnyawati Pemayun & Ni Wayan Ekawati (2016)
	Judul	Pengaruh Promosi, Atmosfer Gerai, dan <i>Merchandise</i> terhadap Pembelian Impulsif Pada Hardy's Mall Gatsu Denpasar
	Variabel	Pengaruh Promosi ( $X_1$ ), Atmosfer Gerai ( $X_2$ ), <i>Merchandise</i> ( $X_3$ ), dan Pembelian Impulsif ( $Y$ )
	Kesimpulan	1) Promosi, atmosfer gerai, dan <i>merchandise</i> berpengaruh positif dan signifikan secara simultan terhadap pembelian impulsif terhadap keputusan pembelian impulsif. 2) Promosi, atmosfer gerai, dan <i>merchandise</i> berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap keputusan pembelian impulsif.
4	Peneliti	Brian Permana Putra (2014)
	Judul	Analisis Pengaruh Promosi, Emosi Positif dan <i>Store Environment</i> terhadap Perilaku <i>Impulse Buying</i> (Studi Kasus Pada Pelanggan Swalayan Tong Hien Di Kota Semarang)
	Variabel	Promosi ( $X_1$ ), Emosi Positif ( $X_2$ ), <i>Store Environment</i> ( $X_3$ ) dan <i>Impulse Buying</i> ( $Y$ )
	Kesimpulan	Variabel <i>indenpenden</i> (promosi, emosi positif dan <i>store environment</i> ) mempunyai pengaruh positif terhadap variabel <i>dependen</i> yaitu <i>impulse buying</i> .
5	Peneliti	Vanny Meilany Theresia (2014)
	Judul	Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Pembelian Impulsif Pada Remaja Gereja GMIM Wilayah Manado Winangun (Studi di Manado Town Square)
	Variabel	Respon Lingkungan Belanja, Promosi, Atmosfer gerai, Emosi, Pembelian Impulsif
	Kesimpulan	1. Respon lingkungan belanja dan Promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap emosi pada remaja gereja GMIM wilayah Manado Winangun. Sedangkan Atmosfer gerai tidak berpengaruh signifikan terhadap Emosi karena tata letak umumnya sama dan konsumen remaja tersebut sudah terbiasa. 2. Respon lingkungan belanja, Promosi dan Atmosfer Gerai berpengaruh signifikan terhadap pembelian impulsif pada remaja
6	Peneliti	Dian Sukma Andriyanto, Imam Suyadi & Dahlan Fanani (2016)
	Judul	Pengaruh <i>Fashion Involvement</i> dan <i>Positive Emotion</i> terhadap <i>Impulse Buying</i> (Survey Pada Warga Kelurahan





